

Ses filles :

Linda **Garcia** et son compagnon Serge **Mulumba**, leurs enfants :

Melvyn, Alicia, Malika, à Lausanne ;

Laetitia **Garcia**, à Lausanne ;

Ses frères :

José-Carlos **Garcia**, au Portugal ;

Antonio-João **Garcia**, au Portugal ;

Ulrike **Weber Garcia**, à Lausanne ;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Europe et au Congo,  
ont la tristesse de faire part du décès de

# Monsieur Aristides de Jésus **GARCIA**

survenu le samedi 15 septembre 2018, à l'âge de 64 ans.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille,

à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

Domiciles de la famille :

Linda Garcia, chemin du Salève 9, 1004 **Lausanne**,

Laetitia Garcia, avenue de Jurigoz 3, 1006 **Lausanne**.

*« Si l'on m'apprenait que la fin du monde est pour demain,  
je planterais quand même un pommier »*

Martin Luther

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.